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Rovereto, Sala Riunioni Scuola Negrelli 
 
 
Oggetto:  Assemblea della Consulta dei Genitori  
 
 

  VERBALE della RIUNIONE n. 3 del 20 marzo 2017 
 

Presenti: 
.  il Presidente della Consulta Nicola BARILE 
. il Vice-Presidente della Consulta Silvia PANDINI 
. i Rappresentanti dei Genitori dei Plessi S. P. Noriglio, Gandhi e Negrelli in 
numero di 33/100 (per un totale equivalente alla rappresentanza di circa il 33% dei 
facenti parte). 

______________________________________________ 
   
  In seguito alla comunicazione prot. nr. Icrn-tn 0001413-2.4 del 08 marzo 
2017, inviata dalla Dirigente Scolastica, nella data odierna, alle ore 17,45, si è riunita la 
Consulta dei Genitori dell’Istituto Comprensivo Rovereto Nord per discutere i seguenti 
punti all’Ordine del Giorno: 
 

1  Tutti  a TAVOLA: funzionalità del Servizio Mensa e educazione 
 al imentare; 
2 First Lego League: un progetto d’eccellenza e di buona pratica; 
3 Informazione Scuola-Famiglia: modell i  innovativi 
4  Varie ed eventuali .  
 
   In apertura dei lavori il Presidente fa un aggiornamento in merito ad 
alcune questioni aperte e già introdotte nella precedente Assemblea. 
In particolare: 
-  Questione Tendaggi lato ovest della Scuola Media Negrelli. I fondi sono stati 

stanziati per la spesa relativa e esse sono state già installate; 
-  Rapporto con la Trentino Trasporti.  Su richiesta di alcuni genitori 

interessati, si comunica che la fermata di Via Parteli/via Piomarta è stata spostata 
nello slargo antistante la Chiesa Sacra Famiglia come richiesto, luogo più sicuro e 
meno esposto all’inquinamento derivante dal traffico stradale. Di questo è stata 
fatta positiva considerazione dai più, riconoscendo la pronta disponibilità da parte 
dell’Agenzia di trasporto.  Alcuni Rappresentanti hanno ipotizzato la possibilità di 
chiedere se fosse possibile istituire la prassi dell’accompagnamento da parte di un 
Genitore direttamente sull’autobus, al fine di coadiuvare il Conducente durante il 
tragitto e implementare un uso più corretto e sicuro del servizio, da parte dei 
bambini. 
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- Consulta Provinciale dei Genitori. Il Presidente aggiorna sull’avanzamento della 
Costituzione della Consulta provinciale in fase di costituzione, ai sensi della 
novellata L.P. n. 5 del 2006, che fornirà valido supporto ai lavori di ogni singola 
Consulta. Si è in fase di redazione dello Statuto costitutivo che verrà acquisito tout 
court anche da ogni singola Consulta. 
 

1 Tutti a TAVOLA: funzionalità del Servizio Mensa e educazione alimentare. 
 Viene relazionato in merito all’attività di controllo sul Servizio mensa, effettuato 
dalle Rappresentanti membri della Commissione Mensa. Sono stati effettuati, in data 
14 dicembre 2016, un sopralluogo alla Mensa della Scuola 2D. Chiesa” di Noriglio e un 
ulteriore sopralluogo alla Mensa della Scuola “Negrelli”. 
Mensa di Noriglio: la piccola realtà della Mensa risulta ben gestita e non presenta 
criticità importanti. Viene soltanto sottolineato che: 
- I bambini preferiscono la verdura cruda a quella cotta, che però non viene 

somministrata in quantità sufficiente a soddisfare le richieste; 
- La somministrazione della carne, con riferimento alle abitudini religiose diverse, 

viene effettuata con alternative solo quando nel menù è presente carne di maiale o 
ragù. Al contrario non tiene conto dell’aspetto della tecnica di macellazione che 
comunque pregiudica, sempre da parte dei bambini di altra religione, l’utilizzo 
anche degli altri tipi di carne che, quando proposti, non trovano alternativa. 
Questo aspetto è stato affrontato anche in un incontro tenutosi con la dott.ssa 
BONI, responsabile del Servizio Mensa per conto della Comunità di Valle, la quale 
ha dato disponibilità a ipotizzare nuove soluzioni. 

Mensa media Negrelli: contrariamente al precedente sopralluogo effettuato in 
data 19 ottobre 2016, di cui avevamo relazionato nell’Assemblea del 29 novembre, 
sono state rilevate alcune criticità che in sintesi elenchiamo: 
- il personale risulterebbe insufficiente per assicurare i circa 240 coperti nel tempo 

destinato alla pausa mensa; 
- le porzioni risulterebbero esigue rispetto anche al precedente sopralluogo; 
- la qualità di diverse pietanze risulterebbe inferiore rispetto all’altra mensa 

monitorata. 
 In merito all’attività di controllo, il Presidente comunica che in occasione di un 
incontro istituzionale che egli avrà con la Dirigente previsto per il 22 marzo p.v., si 
soffermerà anch’egli a mangiare in mensa per visionare direttamente, in maniera 
informale, la situazione. 
Di ciò riporterà in nota quanto riscontrato e, insieme alle relazioni delle Rappresentanti 
DIENER e GIRARDELLI, farà formale comunicazione alla Dirigenza scolastica e 
informerà le Famiglie. 
 Sarebbe utile avere anche riscontro di quanto discusso nell’incontro con la 
dott.ssa BONI, che ha dato ampia disponibilità a confrontarsi con i desiderata delle 
famiglie e a recepirne i contenuti laddove possibile. 
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In tal senso sarebbe auspicabile una maggiore conoscenza delle opinioni delle 
Famiglie attraverso indicazioni fornite dai Rappresentanti o addirittura con forme di 
consultazione diretta. 
 In merito alla durata della Pausa Mensa, l’Assemblea propone di verificare altre 
soluzione per alleggerire l’incidenza dell’afflusso, attraverso: 
- Riduzione della durata dell’ora scolastica per ampliare la durata della pausa; 
- Articolare l’arrivo in mensa alternando la pausa dopo le cinque ore per le classi 1^ 

e 2^, e dopo la sesta ora per le classi 3^, come prassi applicata da altri istituti 
secondari, sia di prima che di secondo grado. 

  

 Interviene la Rappresentante Angela ALAIMO per presentare la proposta di 
Progetto “Scuola in rete per una alimentazione sostenibile” che si pone l’obbiettivo di 
mettere in rete le esperienze dei genitori e delle Istituzione, nell’informare e formare 
tutti i soggetti coinvolti nell’esperienza scolastica, sugli aspetti riguardanti la 
sostenibilità delle scelte alimentari considerandone le ricadute sulla salute delle 
persone, sull’ambiente e sui diritti umani. 
In questa direzione risulta fondamentale e strategico la creazione di una rete di 
soggetti che, a più titolo, vengano coinvolti, si scambino informazioni e conoscenze e 
condividano esperienze e competenze sul tema, per migliorare il rapporto con il cibo, 
e la sua somministrazione in ambito scolastico. 
Angela richiede la disponibilità dei presenti per costituire un gruppo di lavoro 
permanente. Tale invito riscontra un interesse da diversi Rappresentanti. 
 
 Silvia PANDINI pone all’attenzione dell’Assemblea la questione delle modalità 
di acquisto dei buoni mensa. 
Il servizio di distribuzione buoni mensa, da alcuni anni, è stato affidato in esclusiva alle 
Casse Rurali, che maggiorano ogni acquisto, di spese di commissione pari ad 1 euro. 
Viene chiesto all’Assemblea di esprimersi in merito e di promuovere un confronto con 
le altre Consulte per addivenire ad una azione condivisa che conduca alla 
soppressione delle spese di commissione.  
L’assemblea si esprime favorevolmente a riguardo. 
 
2 First Lego League: un progetto d’eccellenza e di buona pratica. 
 Su invito del Presidente e della Dirigente dott.ssa SIGHELE, il professor Corrado 
ZORER, responsabile del progetto Robotica, ha partecipato ai lavori dell’Assemblea 
per presentare il laboratorio educativo e i risultati fin qui ottenuti. 
Il laboratorio per la robotica educativa, svolto con materiale Lego ed un controller 
elettronico programmabile da pc, è stato reso possibile grazie ad un finanziamento 
ottenuto dalla Provincia in seguito al progetto presentato lo scorso anno dal 
professore stesso.  
Egli ha sottolineato la positività del laboratorio didattico per: 
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- l’efficacia didattico - educativa scaturita dalle lezioni a cui hanno partecipato i 
ragazzi del laboratorio di robotica educativa: i ragazzi sono chiamati a condurre il 
laboratorio in prima persona, a fare scelte tecniche sperimentandone l’efficacia e 
l’obiettivo viene raggiunto utilizzando in maniera attiva svariate competenze trasversali 
tra cui la lingua inglese. 

I 14 ragazzi delle classi seconde e terze hanno partecipato alla competizione 
First lego League con risultati importanti: il loro punteggio si è rivelato essere il più 
alto tra tutte le squadre trentine partecipanti quest’anno; 

- la rete che il progetto scientifico stilato per la partecipazione alla selezione 
della First Lego League ha consentito di creare con la realtà del territorio: la Vice 
Sindaco Azzolini Cristina ha infatti invitato i ragazzi a presentare il proprio lavoro in 
sede consigliare nei primi giorni del mese di marzo, 

- la solida e positiva rete creata con le famiglie dei ragazzi coinvolti. Alcuni 
genitori infatti hanno offerto il proprio tempo e la propria esperienza per supportare il 
progetto e coadiuvare il professore nelle attività preparatorie alla First Lego League 
nonché nelle fasi propedeutiche alla presentazione in seno alla Giunta comunale. 
Il professor ZORER ha poi presentato all’Assemblea le intenzioni di medio e di lungo 
periodo in merito all’attività legata alla robotica e le necessità di natura logistica.  
Per quanto riguarda le esigenze legate al progetto robotica il professore ha 
sottolineato le seguenti necessità: 
- un laboratorio attrezzato: al momento non esiste uno spazio dedicato a questo 

tipo di attività e quindi è stato concordato con la Dirigente la necessità di 
destinarle uno spazio esistente al fine di mantenere in sicurezza il materiale. Non 
essendo però realizzabile la prima ipotesi di strutturare un laboratorio “acquario” al 
primo piano ritagliandolo dallo spazio antistante la scalinata nel tentativo di 
sfruttare l’effetto aggregante che la postazione non definitiva ha scatenato 
quest’anno, la dirigenza ha ipotizzato di creare uno spazio più adatto adeguando 
l’aula informatica o l’edificio situato sul lato est dell’istituto che è in attesa di 
ristrutturazione da parte del Comune. 

- formazione di colleghi che possano condividere con lui le attività necessarie alla 
preparazione delle competizioni, ruolo che quest’anno è stato in parte svolto da 
quei genitori che si sono resi disponibili. 

In futuro si ipotizza di rendere il laboratorio accessibile quotidianamente e di proporre 
l’insegnamento della robotica alle proprie classi sotto forma di modulo didattico, nella 
speranza di coinvolgere anche altri colleghi estendendo così l’accesso anche ad altre 
sezioni. 
 Il team che ha partecipato alla selezione della First Lego League è lo stesso che 
parteciperà alle selezioni regionali della RoboCup Junior under 14 che si terrà a Trento 
il prossimo 25 marzo. L’accesso è libero e Il professore ha invitato i presenti a 
partecipare. 
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L’Assemblea ha mostrato apprezzamento per il lavoro svolto ma ha anche sottolineato 
come il sistema di programmazione proposto dalla Lego appaia chiuso e costoso e 
come siano disponibili in rete risorse open source che permettono di educare 
altrettanto efficacemente al pensiero logico. 
 
 Per mancanza di tempo non è stato possibile discutere sull’ultimo punto 
all’ordine del giorno.  

 
Alle ore 20,05 la Riunione viene aggiornata. 
 
       LA CONSULTA DEI GENITORI 
 
       f.to  Il vice-Presidente 
              Silvia PANDINI    
 
           Il Presidente  
        Nicola  BARILE 


